



Encinas PUEDE MÁS



Pacto por el Estado de México

Este pacto nos compromete a construir un gobierno honesto, transparente y que rinda cuentas ante la sociedad. La democracia participativa a la que aspiramos nos conducirá hacia una sociedad incluyente y equitativa, en la que se garantice el respeto de la ley y la plena vigencia del estado de derecho, así como la erradicación de la violencia por medio de la impartición de una justicia transparente y expedita.

Integraremos, en consecuencia, un gobierno que respete de manera irrestricta de los derechos humanos de todas y todos los habitantes de la entidad.

Para democratizar nuestra entidad, es indispensable dismantelar las estructuras autoritarias que mantienen en el poder a un grupo que ha convertido al gobierno en su patrimonio particular a costa del empobrecimiento, la desigualdad, la falta de oportunidades y el rezago de la entidad mexiquense.

Se requiere, además, transformar la relación entre los sindicatos y el gobierno, eliminando el corporativismo, el clientelismo y cualquier otra forma de control gubernamental sobre las trabajadoras, los trabajadores y sus organizaciones. Para ello impulsaremos una justicia laboral transparente, oportuna e imparcial.

El gobierno, en el marco de sus atribuciones, respetará de manera irrestricta la libertad, la autonomía, la independencia y la pluralidad de los sindicatos.

Construiremos un pacto con todos los actores productivos e institucionales para el crecimiento económico, la justa distribución de la riqueza, el desarrollo de la economía social y la defensa del patrimonio familiar. En este marco, fortaleceremos los ingresos de las y los trabajadores por medio de programas que promuevan los salarios justos y remunerativos, así como la generación de empleos formales, estables y con pleno reconocimiento de derechos.

Ampliaremos e incrementaremos el valor agregado de la planta productiva de nuestra entidad por medio de un aumento sustancial de la inversión, el crédito y el financiamiento. Con estos instrumentos promoveremos el desarrollo científico y tecnológico, la capacitación y la integración de nuestro Estado a los procesos de desarrollo regional, nacional e internacional con énfasis en la pequeña y mediana industrias.

Rescatar y fortalecer la producción agropecuaria con inversión pública en infraestructura, apoyo con financiamiento accesible a los productores y políticas de fomento a la comercialización. En el marco de un proyecto de desarrollo sostenido y sustentable que conserve los recursos naturales.

Unidos podemos más

El gobierno debe dar un lugar preponderante a la producción comunitaria, artesanal, forestal, pesquera y pecuaria de los pueblos originarios.

La Reforma del Estado debe materializarse en beneficios sociales para la población que se traduzca en el pleno ejercicio de los derechos sociales.

Fortalecer el diálogo entre los actores sociales y el gobierno para el diseño de políticas públicas, de la distribución de los recursos públicos, la rendición de cuentas a través de mecanismos como el Consejo Económico y Social.

Se debe impulsar una Política Social de Estado que promueva la equidad, la inclusión y el respeto a la dignidad de hombres y de mujeres, que reconozca y atienda la diversidad y pluralidad de las demandas sociales. La educación pública laica gratuita y de calidad en todos sus niveles, será una prioridad de nuestro gobierno, lo que se reflejará en un mayor presupuesto para este propósito.

Es fundamental en un gobierno democrático, construir políticas donde las mujeres sean valoradas y, sea reconocido su aporte al crecimiento del Estado y del país, donde el pleno ejercicio de sus derechos las coloque como ciudadanas, con una vida sin violencia, sin discriminación, con respeto a su dignidad, diversidad, pluralidad de pensamiento, preferencias, culturas y lenguas bajo el marco de un estado laico, con acceso a un trabajo digno y estable con seguridad social.

Los derechos sociales deben ser reconocidos en el marco normativo, para hacerlos exigibles a toda la población.

Bajo estos principios y objetivos, en el marco del acuerdo establecido entre el PRD y la UNT, se firma con el compañero Alejandro Encinas, candidato al Gobierno del Estado de México por la Coalición "Unidos podemos más", este Pacto para colaborar en su aplicación, en el ejercicio de las funciones constitucionales y legales que le corresponderán al próximo gobernador de la entidad.

**Candidato a la Gubernatura del Estado de México Por la Coalición
"Unidos podemos más" (PRD - PT -CONVERGENCIA)
UNT del Estado de México**

Lic. Alejandro de Jesús Encinas Rodríguez

UNT del Estado de México

Toluca, Estado de México, a 19 de mayo de 2011.

Unidos podemos más